

岐阜県立中津高等学校 同窓会 令和6年5月22日 第1号

改めまして!留学担当よりご挨拶



この旭陵留学生プログラムは全国でも稀有な同窓会による「海外留学奨学金制度」で、創立 100 周年記念事業の一環として平成 17 年より開始されました。その趣旨は「グローカル」すなわち、常にグローバルな視野を持ちながら、ローカルな場面でも活躍できる人材の育成です。平成 20 年度までの第 I 期として、 1 年間に最大 6 名、5 年間で 30 名の生徒に同窓会より奨学金を給付していただきました。派遣国は、アメリカ合衆国、イギリス、カナダ、オーストラリア、ニュージーランドの英語圏 5 カ国で、3ヶ月及または 1 年間滞在するプログラムとなっていました。平成 21 年度の第 II 期からは 1 年間に最大 2 名の給付となり、令和 3 年夏の出発者まで含めると総勢 5 4 名の陣容となりました。さて、来年度令和 7 年度は中津高校創立 1 20 周年という節目の年にあたります。と同時に旭陵留学生プログラムが発足し 20 年となります。しかし近年はコロナ禍による留学生派遣の中止や、選考基準の難化などが原因で新たに旭陵留学生を送り出すことができておりません。記念すべき創立 1 20 周年に向け、第 2 1 期旭陵留学生(令和 7 年夏出発)を送り出せるよう尽力いたします。



令和6年度 中津高校同窓会総会が開催されました

去る5月 | | 日(土) | 16時より令和6年度 岐阜県立中津高等学校同窓会総会が開催されました。その場をお借りし、旭陵留学生による近況報告をいたしました。

右の写真は旭陵留学第 13 期生(平成 29 年夏出発 派遣国:カナダ)の伊藤智紀さん(付知中出身)による近況報告の様子です。伊藤さんは今年の3月、長崎大学多文化社会学部多文化社会学科を卒業し、4月より社会人としての一歩を歩み始めています。そんな彼は幼いころからの夢を叶えた一人です。日本航空(株)の自社養成パイロットの試験に内定し、現在は訓練に入る前段階として、地上勤務をされているとのことです。中津高校を選んだ理由は、同窓会による資金面での援助が充実しており、安心して留学生活を送ることができると確信したからだとか。これからの活躍が増々楽しみですね!同窓会総会に出席されていたOBの方からは「いつか伊藤君の操縦する飛行機に乗って、同窓会の旅行ができると嬉しいなぁ~♪」という発言がありました。実現される日が楽しみですね!





令和6年5月25日(土) | 3 時より、令和7年夏出発の旭陵留学第2 | 期生の選考試験に先立つ「保護者同伴留学説明会」が開催されます。現在 | 年生 | 1 名、2年生2名の合計 | 3 名が参加希望しています。「保護者同伴留学説明会」の様子は第2号でお伝えします。